¿Diferentes especies alienígenas?

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666 Enero 6, 2021

A un árbol se le conoce por su fruto.

En la red, encontrarás mucha información sobre «Aliens». Algunos sitios web llegan a clasificarlos, y hay muchos documentos que los ufólogos han encontrado sobre muchas Razas alienígenas. Sí, hay muchos de estos por ahí, otros relevantes, y otros no relevantes. Pero existen muchos extraterrestres.

Con la mayoría, nunca hemos interactuado y probablemente nunca lo haremos. No todos están interesados en el futuro de la Tierra, y aún menos pueden hacer algo al respecto, ya que facciones más fuertes como las del enemigo y nuestros Dioses ya están afectando a la Tierra más de lo que estos seres pueden.

Otra presuposición tonta, es que «los extraterrestres son amistosos», y otras estúpidas proyecciones de la baja vida humana que la gente está haciendo para que los extraterrestres parezcan cutres y amistosos. ¿Las razas que se pasean por el universo y están millones de años por delante en todos los sentidos, te parecen muy «monas»? Si su lucha evolutiva por la supervivencia llega tan lejos, y son «Buenos», probablemente les importen poco los humanos, ya que no tendrían nada en común.

¿Quién puede decir también que estos «Aliens» tienen nuestra forma, o que pueden interactuar con nosotros? ¿Por qué todos estos extraños heptápodos o lo que sean extraterrestres, supuestamente tienen que copular con «todas las importantes» camgirls anime waifu en sus sueños y

les ordenan que hagan hierba? ¿Es porque realmente lo hacen, o porque los estúpidos humanos se sienten con tanto derecho hoy en día que se inventan estas historias?

No hace falta decir que todo esto se ha convertido en una moda y, en todo caso, en cultura pop y distracción de los hechos reales. Aquellos que realmente están buscando en estos temas, es mejor hacer la investigación en los documentos reales de inteligencia militar de EE.UU., ufólogos reales y así sucesivamente. Sobre todo, observen a las propias personas.

En cuanto al JoS, todo se demuestra por sus frutos en este mundo. ¿Qué le está enseñando el JoS? Definitivamente un par de plantas y otros idiotas, pero ¿te predica la JoS el veganismo, el socialismo, la cornudez, la muerte de tu especie y todo tipo de cosas incapacitantes para la vida y condenatorias? Está claro que no.

Mientras tanto, a muchos se les da el beneficio de la duda y se miente mucho en la red sobre muchos de los llamados «Extraterrestres», que son fácilmente observables por la fruta que crean en sus seguidores. En realidad sus seguidores son solo un meme y en la mayoría de los casos, copias unos de otros sin ninguna individualidad. Lees a una Nueva Era y ya los has leído a todos.

Alguien aquí estaba tratando de hablar de estos inútiles «Pleyadianos», que no son nada positivos. Veo a sus seguidores muertos, y a la gente con la que están en «contacto», y reflejan a los descerebrados de la nueva era, a los consumidores de hierba, y a la basura general de la tierra, que no es más que otra columna con los colores del arco iris del mismo gigante judío.

De vez en cuando, un super kike hace un video en Youtube promocionando estos "adorables pasteles" que tanto aman a la humanidad. Y nos ayudan a ascender mientras esencialmente no hacen nada y no enseñan nada a la

humanidad. En cuanto a las historias sobre cómo una zorra cualquiera copuló con un pleyadiano en una nave espacial, no sé.

No es diferente de los grises, hacen perder el tiempo a todo el mundo con engaños y gilipolleces vagas, todo el día. "Ustedes ascenderán en 2012 niños yung, solo sientense ahí con sus manos goyim atadas mientras nosotros hacemos esto por ustedes". «Todos ustedes son iguales goyim». «No discriminen al ganado de la tierra y solo esperen x año para ser salvados ¿ok goyim?». "Espiritualidad es esto, solo canta IAMCUCK x1000 veces y sentirás el poder del flujo de mierda a través de ti".

Exageraciones aparte lo anterior se parece mucho a las meditaciones de la nueva era que dan los "pleyadianos".

Actúan en total unísono moralmente y en todos los sentidos con los judíos y todos los alienígenas enemigos sin valor, predicando la misma agenda, y promoviendo los mismos valores centrales de decadencia. Sus seguidores son una historia clara por sí mismos. Promueven el «multiculturalismo», el «pacifismo», la «no intervención», y todo el paquete general que el enemigo ha estado predicando durante siglos.

Con respecto a lo que han estado haciendo: guerras, destruyendo el conocimiento espiritual, empujando a los humanos a desastres nucleares, convirtiendo a los humanos en cáscaras muertas, volviendo a los humanos delirantes y causando todo tipo de tragedias globales. Hacen cosas que no son de intervención, como crear el Islam y otras «religiones» que, casualmente, destruyeron todo el conocimiento espiritual de la Tierra. Luego se sientan y se encogen de hombros diciendo que no tienen ni idea de cómo sucedió.

Ya que no les gusta intervenir como afirman, ¿por qué tienen tantos autobots en línea donde todos predican la misma mierda de «Arco Iris y luz»? ¿Y es una coincidencia que todo el paquete «sin carne, vegano,

cristiano, pacifista, socialista, consumidor de drogas» esté presente en ellos también como coincidentemente con todos los demás?

Estos extraterrestres también han comprendido que el conocimiento espiritual humano está avanzando. ¿Y qué están haciendo para ello? Crear engaño tras engaño.

Tu argumento en la Nueva Era sobre ellos es este: pero «Cuales son sus intenciones y si son buenas» y se reduce a...Pueden meterse sus «intenciones» por el culo.

Nadie tiene que preocuparse por ellos si son «neutrales». Que no lo son por supuesto, esto es solo la fachada. ¿Tan neutrales que tienen que acosar psíquicamente a un sinfín de personas para promocionarlos como autobots en todas las páginas web?

¿Tan neutrales que imponen el pacifismo forzado en masa a la humanidad, convirtiendo a los humanos en robots? ¿Tan neutrales y sádicos que casi disfrutan viendo el espectáculo de los años 70 y 60 donde la humanidad casi se extingue debido a la escalada de tensiones que podría llevar a una Guerra Nuclear? ¿Por qué siempre llegan a estos extremos? ¿Del pacifismo definitivo a la guerra de extinción de especies definitiva?

No son neutrales, acosan a los humanos, tanto con agentes físicos como por su cuenta. La neutralidad es una máscara que llevan.

Todas estas afirmaciones hay que tomarlas con pinzas. Recuerda: por sus frutos los conocerás.